
ATA Nº 006/2014 

Aos dezoito (18) dias do mês de março de dois mil e quatorze (2014), às dezesseis horas e 

trinta minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 

Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) 

Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Jaime 

Talietti Borsatto assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Tiago 

Santin Fornari, Daniel Borges de Lima, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello 

Musselin, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Jaime Talietti Borsatto e Rogemir 

Dorigon Civa. Havendo quorum regimental o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou 

em discussão e votação as Atas de nº 004 e 005/2014, das Sessões Ordinária e Solene 

realizadas no dia sete (07) de março de dois mil e quatorze (2014), sendo aprovadas 

integralmente e por unanimidade. A Vereadora Elisabete fez a leitura de um trecho da 

Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de 

Leis  nº 012, 013, 014, 015 e 016/2014. Colocada a ordem do dia em discussão e votação, 

aprovada por unanimidade. A seguir passou-se para a Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 

016/2014, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a aderir ao Programa Mais Médicos 

e dá outras providências”. Colocado em discussão, o projeto foi amplamente debatido pelos 

Vereadores e pelo Coordenador de ESF Guilherme Pinheiro. Após os debates, a Comissão 

de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e 

o Projeto de Lei nº 016/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 012/2014, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato 

de caráter temporário, na função Operador de Máquina e dá outras providências.” Colocado 

em discussão, o Vereador Fabinho disse que foi adquirido um trator agrícola e uma 

retroescavadeira e por isso é necessário a contratação de um operador de máquina. O 

Vereador Daniel disse que é preciso contratar um operador para dar continuidade aos 

trabalhos e acredita que é necessário também cobrar mais os atuais operadores. O Vereador 

Nelsinho lembrou que foi feito um concurso público e por causa de algumas pessoas o 

mesmo está bloqueado pela justiça e hoje é preciso contratar servidores de forma 

emergencial. O Vereador Rogemir endoçou as palavras do colega Vereador Nelsinho e disse 

ainda que é preciso colocar as máquinas para trabalhar. A Vereadora Fabiane lembrou que 

chegaram vários veículos e é realmente necessário contratar servidores, e, ao contrário da 

Legislatura passada, a oposição de agora não está fazendo nenhum  tipo de exigência para 

aprovar os projetos. O Presidente disse que até que o concurso público não for julgado pela 

justiça acredita que novo concurso para aqueles cargos não poderá ser feito. O Vereador 

Tiago disse que mais máquinas virão devido ao trabalho do Prefeito Municipal junto aos 

Ministérios e Deputados. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer 

favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 012/2014 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. -  Projeto de Lei nº 015/2014, que “Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a Câmara Junior de Arvorezinha (JCI), 

abertura de crédito especial e dá outras providências.” Após alguns debates, a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 015/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 013/2014, que “Altera e acrescenta dispositivos na Lei Municipal nº Lei 

Municipal nº 2071 de 18 de março de 2010, que autorizou a realização de Convênio de 

Cooperação com o Estado do Rio Grande do Sul e com a Agência Estadual de Regulação 



dos Serviços Públicos Delegados do Rio Grande do Sul, a celebração de Contrato de 

Programa com a CORSAN e dá outras providências.” Colocado em discussão, o Vereador 

Fabinho informou que devido a novas normas da AGERGS são necessários alguns ajustes 

no convênio. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 013/2014 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 014/2014, que “Autoriza firmar 

convênio com a Associação Motociclística e Automobilística Arvorezinha e Região – 

AMAR e dá outras providências.” Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

014/2014 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. A seguir passou-se ao 

Grande Expediente: O Vereador Rogemir destacou o trabalho dos Bombeiros Voluntários e 

a necessidade de apoiar os mesmos. A Vereadora Fabiane informou que oficiou ao 

Executivo Municipal para que providencie o Protocolo junto ao Conselho Regional de 

Saúde do Plano de Trabalho para equipar as ambulâncias, verba destinada pelo Deputado 

Marlon Santos. Lamentou que segundo boatos os três médicos que atuam em Arvorezinha 

estariam indo para Ilópolis e uma das razões que é comentada é devido a alíquota do ISSQN 

do nosso Município, que é considerada alta. Disse que é necessário rever o índice do 

ISSQN. Lembrou que o Prefeito havia se comprometido em auxiliar os Bombeiros 

Voluntários a partir deste ano, mas até o momento não tem conhecimento de que houve 

algum tipo de auxílio. Quanto a Academia ao Ar Livre está faltando apenas o Executivo 

destinar um local para a mesma ser instalada. O Presidente disse que é difícil conseguir 

médicos e deve ser verificado o que pode  ser feito algo para os mesmos permanecerem em 

nosso Município. Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito horas e trinta (30) 

minutos  (18:30 hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente 

Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada. 


